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1 月 15 日「アンケート」

1 月 15 日(木曜日) 

今日の午前中は

中の人がゼミの松村先生と打ち合わせをしていました。

（※松村先生は中の人の担任の先生みたいな人だよ。）

打ち合わせで、研究のために朝日町のみなさんにアンケートが必要ということになり

さっそくアンケートを作ることに

↑アンケートを作ってみました。



次にアンケートをもって朝日町役場へ

役場のみなさんにたくさん書いてもらうためには

課長さんにご相談だ！

中の人 「課長さん、ご相談が！」

課長さん 「なんだね？」

産業振興課長さん

（↑産業振興課長さんは、ウサヒの上司だよ☆課長さんの許可がないと日記がかけません）

中の人 「・・・交代します？」

課長さん 「いやぁ、中はどうなってるのかと思ってね。これ、口から外が見えるんだね」

最近、ウサヒが奪われること多いなぁ・・・・



気を取り直して

書き方と、配布方法などにアドバイスをいただきました。

こうして修正完了。明日設置と印刷して、月曜日からいよいよ配布開始です！

ご協力よろしくお願いします。


